

Infosheet

aus dem Salzburger EU-Verbindungsbüro Brüssel

„ESIF for Health“: EU-Strukturfonds für den Gesundheitssektor nutzen

Die Europäische Kommission hat eine neue Online-Plattform geschaltet, die insbesondere Behörden und öffentliche Gesundheitsdienste bei der Nutzung der EU-Strukturfondsmittel (ESIF) im neuen Förderzeitraum 2014-2020 unterstützen soll.

Die Plattform „ESIF for Health“ informiert über mögliche Projektförderungen in den Bereichen:

- Forschung und Innovation im Gesundheitswesen, Unterstützung von kleinen und mittelgroßen Betrieben, elektronische Gesundheitsdienste
- Gesundheitsförderung, aktives und gesundes Altern, Gesundheit am Arbeitsplatz
- Zugang zu medizinischer Versorgung, Abbau gesundheitlicher Ungleichheit, psychische Gesundheit
- Übergang von institutioneller zu gemeindebasierter medizinischer Versorgung, unter anderem durch Investitionen in Infrastruktur und Ausrüstung
- Kapazitätsaufbau im Gesundheitswesen und Reformen für wirksame und langfristig tragbare Behandlungen
- Beschäftigte im Gesundheitswesen, Ausbildung und lebenslanges Lernen für Gesundheitsfachleute
- grenzübergreifende Gesundheitsdienste und Zusammenarbeit zwischen Mitgliedstaaten und Regionen

Weiters sind Informationen über eine mögliche Nutzung des Europäischen Sozialfonds (ESF) für Projekte im Zusammenhang mit aktivem und gesundem Altern, Gesundheitsförderung bzw. mit dem Abbau von Ungleichgewichten in der Gesundheitsversorgung verfügbar.

Direktlink zur Plattform:

<http://www.esifforhealth.eu/Index.htm>

Leitfaden zur Nutzung der EU-Strukturfonds 2014-2020 im Gesundheitssektor (nur auf Englisch verfügbar):

http://ec.europa.eu/health/health_structural_funds/docs/esif_guide_en.pdf